



Team „Sniggers“ von der Oberschule Sältgel erfolgreich beim Planspiel Börse

Im Oktober 2016 startete die neue Spielrunde beim Planspiel Börse. Auch die Oberschule Sältgel nahm mit dem Team „Sniggers“ unter der Leitung von Lehrer Uwe Hoormann und den Schülern Kevin Tholen, Dominik Schreider, Miguel Poelmann und Jonas Hinrichs daran teil. Insgesamt zehn Wochen spekulierten die 330 teilnehmenden Teams der Sparkasse Emsland mit einem fiktiven Startkapital von 50000 € an der Börse. Mit einem Nachhaltigkeitsertrag von 2.794,68 € erreichte das Team der Oberschule Sältgel einen beachtlichen 9. Platz. Die Sparkasse vergab bei der anschließenden Siegerehrung im Bowling-Center in Werlte neben den Platzierungen in der Depotgesamtwertung auch Preise für die Nachhaltigkeitsbewertung. So konnte sich jeder Teilnehmer über einen Gutschein in Höhe von 15,00 € freuen. „Es war eine beeindruckende Abschlussveranstaltung für die zehn besten emsländischen Teams im Bowling-Center in Werlte, bei der die SchülerInnen auch mit einem reichlichen und leckeren Imbiss versorgt wurden. Mit dem Planspiel Börse beabsichtigt die Sparkasse Emsland, auf spielerische Art und Weise sozial und ökologisch sinnvolles Wirtschaften zu fördern“, sagte Uwe Hoormann.

Text: Gisela Arling